



Cabrero recibe nuevo carro bomba para sector de Charrúa

El alcalde Mario Gierke, junto a los integrantes del Cuerpo de Bomberos de la comuna de Cabrero, y otras autoridades locales, recibieron un nuevo carro bomba para la Cuarta Compañía de Bomberos de Charrúa, que tuvo una inversión de 233 millones de pesos.

Gracias a un trabajo conjunto entre el municipio que gestionó el proyecto, el Gobierno Regional, que financió la iniciativa y la Junta Nacional de Bomberos, que realizó la compra; se

logra esta meta, tan ansiada, para contar con un móvil de transporte de agua, gran necesidad para el combate de incendios, tanto urbanos como forestales.

El alcalde Mario Gierke, destacó la importancia de contar con este carro especializado para siniestros en una zona forestal como ésta. Asimismo, agradeció al director de la compañía de Bomberos de Charrúa, Francisco Paredes; a la superintendente del Cuerpo de Bomberos de Cabrero, Valentina Muñoz, y

a todos los voluntarios, por su entrega y sacrificio.

Se trata de un camión Mercedes Benz, con tracción 6x4, cabina para siete personas y un estanque con capacidad para transportar diez mil litros de agua. Además, incluye rollos de mangueras, piscina plegable para uso bomberil de diez mil litros, una motobomba, mangueras, válvulas y pistón monitor instalado en el techo.

